

Alumnado de UTTT buscará consolidar proyectos emprendedores

Proyectos emprendedores realizados por alumnado de la Universidad Tecnológica de Tula-Tepeji (UTTT), se presentarán en StartUp México, organización líder en el país en la promoción de la innovación y la cultura emprendedora, para buscar el financiamiento que les permita impulsar sus planes.

Son 36 propuestas que surgen del concurso “Emprende-UTTT”, que se realizó en el marco del proyecto “Modelo emprendiendo desde cero”, que se aplica en esta casa de estudios desde diciembre de 2017 con el financiamiento del Fondo Nacional Emprendedor 2017, del Instituto Nacional del Emprendedor.

65 fueron las propuestas que inicialmente se recibieron en el mencionado concurso donde Distrito Emprendedor, empresa proveedora del modelo de emprendimiento, seleccionó los 36 proyectos semifinalistas que estuvieron orientados a las categorías de producto innovador tecnológico, producto tradicional innovador y servicio innovador.

Todos se presentarán el próximo 15 de noviembre del presente año, en las instalaciones de StartUp México, ubicadas en la Ciudad de México, donde un jurado de honor con base en una rúbrica evaluará las propuestas en aspectos como la problemática, el pilar de bienestar, el mercado, la propuesta de valor, innovación, competencia, la viabilidad comercial (teórica y práctica) y la viabilidad financiera.